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会 長 挨 拶 
勝野 和男 

皆さん今日は。岐阜市長さんようこ

そいらっしゃいました。又、秋保さん

久しぶりのご出席ありがとうござい

ます。何か久しぶりの例会の様な気が

いたしますが、皆さんお盆はいかがお

過ごしでしたでしょうか。私のお盆は

内木君から何度もお誘いを受けなが

らせっかくのこずかい稼ぎをお断り

してしまいました。カンチャンとかペ

ンチャンいつもの遊びより、久しぶり

の孫のタカチャン、シュンチャンとの

遊びにあけくれまして楽しくも、心底

疲れたお盆でした。 

いまだ二ヶ月も過ぎてないと言う

のにあのワールドカップの興奮も遠

い事のように思える今、心に残ってお

りますのはあの時の“一体感”であり

ます、対チュニジア戦でしたか？テレ

ビを早く見ようと車で急いだ国道 23

号で森嶋のシュ－トが決まるや前を

走る車の天井から高々と握りこぶし

が挙がるではありませんか。無言で運

転する単調な車の列の中であいつも

同じ事を考えて、同じように喜んでる

かと思うとなにか嬉しくなったもの

でした。そして中田のヘディングがき

まるや日本中が沸きかえったもので

す。過ぎ去って残る物は心に感じたも

のだけのようであります。お盆の風物

詩、高校野球をみるにつけても野球王

国岐阜は遠い昔のことであります、野

球王国岐阜の復活、或いはサッカーで

も良いでしょう、こんなところから市

民が“一体感”を感じ、岐阜市民でよ

かったといわれるような町作りもあ

ると思うのであります。本日は岐阜市

長さんをゲストとしてお迎えしてお

ります。 市長さんには 40 分程お話を

頂きますがその後、20 分ほど質疑の

時間も設けております。どうか、実り

多い例会となることを祈りまして始

めの挨拶とさせて頂きます。 

第 ２ 回 定 例 理 事 役 員 会 
日時:平成14年8月20日(火)PM1:40～ 

場所：岐阜ルネッサンスホテル 

司会：杉山正裕幹事 

開会の挨拶：加藤一誠副会長 

出席者と資料の確認： 

加納永一朗副幹事 

議事録作成者：長井義夫副幹事 

会長挨拶：勝野和男会長 

議長選出：勝野和男会長 

閉会の挨拶：大洞長栄直前会長 

参加者：高橋・中根・柴田・内木・浜

田・村山・安藤・森(益)・大洞・松井・

加納 

【議題】 

第1号議題 8月･9月プログラムの件 

8月27日(火)「建築学あれこれ」 

東京大学建築学 大学院教授  

大野 秀敏氏 

/ 会員増強 エレクト（2万円承認） 

9月3日(火)「コーチングって素敵!」

生涯学習開発財団認定コーチ 

浅井 真帆氏 

/ 副幹事 (1万円承認) 

 

 

前例会の記録 

平成14年 8月 20日（火） 

[点鐘]12時30分 

[ソング]それでこそロータリー 

[ゲスト]岐阜市長 細江 茂光様 

[ビジター] 

[出席]会員総数45名 

（出席免除0名、猶予0名） 

本日出席37名 82.22％ 

[行事]会長挨拶・食事・幹事報告・ 

委員会報告・ニコボックス報告

[卓話]「ホンネトーク」 

岐阜市長 細江 茂光様 

担 当 会長

 

次 回 予 定第第565回 

 

平成14年 9月 3日（火） 

[点鐘]12時30分 

[行事]卓話「コーチングって素敵」

生涯学習開発財団認定コーチ

浅井 真帆様

担当 副幹事

岐阜中週報
平成 14 年 8 月 27 日（火）
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9月10日(火) 「高校を取り巻く環境 

変化」岐阜女子商業校長 大杉 二郎氏 

/ 職業分類 (1万円承認) 

9月17日(火) 観月夜間例会（夫人同

伴） / 親睦活動 【別紙 計画書】 

9月 24日(火) ガバナー補佐公式訪問 

/ 会長 

内容一部訂正と説明があり、承認され

た。 

第2号議題 地区大会の登録委員会へ

の推進の件 / 森益男 会長エレクト 

その他 杉山幹事より説明があった。 

【協議事項】  

第1号議題 情報発信の活発化につい

て 幹事レポート発信を行った。 

【報告事項】 

① 10/12(土) 「IM」出席義務者につ

いて 

② 10/25(金) 「岐阜RCとの合同例

会」について 

③ 10/26(土) 「地区大会」出席義務

者について 

その他 内木会計より資金収支計算書

について報告があった。 

 

友 情 と 奉 仕 の 灯 を 
スマイルボックス委員会 

伊藤 善男君 喜多郎コンサート

～長良川を奏でる～無事終了しま

した。音瀬さん、杉山さん会員の皆

さんありがとうございました。 

勝野 和男君 細江市長様、ようこそ

お越し下さいました。 

武藤 公典君 早朝例会は、ご苦労

様でした。急用で欠席して申し訳あ

りません。 

★お誕生日おめでとうございます★ 

加藤 義明君 58歳になりました。 

田辺 雅範君 50 歳を過ぎてからの

誕生日は覚えていないようにしてい

ますが、思い出させて頂きありがとう

ございました。感謝を込めて投函しま

す。 

 

 


